

APUNTES IDEOLOGICOS

MICRO-EMULACION PARA LOS MACHETEROS HABITUALES EN LA ZAFRA DEL 70

Esta micro-emulación que estableceremos en los macheteros habituales, debe estar basada en las características propias de cada provincia, de acuerdo a la organización que tenga.

De acuerdo a la organización que existe en cada provincia de Brigada, Zona, Sector, Plan, Granja, Lote, etc., es prácticamente factible el lograr establecer la micro-emulación, ya que esto serviría para darle mayor impulso al Movimiento Millonario de los Cuatro Pasos del Millón.

El desarrollo de esta micro-emulación parte desde la brigada hasta la provincia y los estímulos que estableceremos serán: Gallardetes, Cohetes y Mochas.

Estableceremos los chequeos quincenales de los trabajadores habituales donde le entregaremos los distintos galardones en cada uno de los niveles.

La micro-emulación de habituales se llevará con el siguiente método:

BRIGADA:

El computador, conjuntamente con el responsable de brigada, serán los compañeros encargados de dirigir la emulación de los Cuatro Pasos del Millón y mantener actualizado, mediante murales y otros medios, los promedios individuales de cada machetero.

ZONA O SECTOR

El responsable de la zona o sector tendrá la responsabilidad de los chequeos de la emulación de cada quincena, señalando las mejores Brigadas y los mejores

Macheteros de su zona o sector, llevando el control por medio del mural quincenalmente.

REGION O PLAN

El responsable de la región o plan será el encargado del control de la Emulación de todas las zonas o planes destacando la mejor Zona, Plan, Brigada o Machetero de su región o plan.

PROVINCIA

Chequeará la Emulación quincenalmente, destacando la mejor Región o Plan, Zona o Sector, Brigada y Machetero, manteniéndolo actualizado.

Cuando en una zona o plan existan campamentos donde pueda organizarse la emulación a nivel de éstos, el responsable de la zona o plan será el encargado de establecer la emulación en los campamentos.

Los estímulos morales que estableceremos serán los siguientes:

ZONA

—a) Se entregará un Gallardete a la Mejor Brigada de la zona o sector "MEJOR BRIGADA POR LOS 10 MILLONES DE LA ZONA O SECTOR".

b) —Sele entregará un Gallardete al Mejor Machetero de la Zona o Sector "MEJOR MACHETERO POR LOS 10 MILLONES DE LA ZONA O SECTOR".

REGION

—a) Se le entregará un Gallardete a la Mejor Zona o Sector de la región "MEJOR ZONA O

SECTOR POR LOS 10 MILLONES DE LA REGION".

—b) Se le entregará un Gallardete a la Mejor Brigada de la región "MEJOR BRIGADA POR LOS 10 MILLONES DE LA REGION".

—c) Se le entregará un Gallardete al Mejor Machetero de la región o plan "MEJOR MACHETERO POR LOS 10 MILLONES DE LA REGION O PLAN".

PROVINCIA

—a) Se le entregará un Cohete a la Mejor Región o Plan del Bon Provincial.

—b) Se le entregará un Gallardete a la Mejor Zona o Sector del Bon Provincial.

—c) Se le entregará un Gallardete a la Mejor Brigada del Bon Provincial.

—d) Se le entregará al Mejor Machetero del Bon Provincial "LA MOCHA DE LA VICTORIA".

Todos estos estímulos serán rotativos en los chequeos quincenales.

De igual forma que serán destacados todas aquellas Brigadas, Zonas o Sector, Región o Plan; también se les entregará a todas aquellas que resulten ser las más rezagadas sus Gallardetes señalando su condición de rezagados.

PERIODICO
"Combatientes del Cauto"
 Talleres: José A. Saco 261
 Redacción: Cespedes 58 Teléf. 3144
 Bayamo, M. N.

PLAN DE EMULACION PARA LOS EQUIPOS DE ALZA EN LA ZAFRA DEL 70

Por la importancia que tiene el alza mecanizada en cuanto al cumplimiento o sobrecumplimiento de las metas trazadas en los chuchos, centros de acopio y centrales, es por lo que se hace necesario ir a la organización de la Emulación en cada uno de los equipos, que tienen esa responsabilidad.

En cada provincia se debe organizar esta Emulación de acuerdo a las características propias de la misma, de no poderse ir a la selección de los mejores colectivos, y los mejores equipos individuales, provincial o regionalmente, se debe organizar de acuerdo a como lo tengan controlado.

La organización será como sigue:

—1.- Establecer la micro emulación entre brigadas de macheteros y el equipo de alza, logrando con esto que la alzadora esté siempre pegada al corte con los macheteros.

a) En esta micro emulación cuando la alzadora no tenga caña en el suelo, se le entregará un gallardete señalando que la brigada de macheteros no ha sido capaz de tener caña suficiente, para que el equipo pueda trabajar. De no ser así la brigada de macheteros será la que llevará a los cortes el gallardete.

b) La micro-emulación que se establezca entre la brigada y el equipo de alza será controlada internamente por los dos factores antes señalados, ya que serán ellos los que velarán cuando el equipo tiene suficiente caña en el suelo, cortada por los macheteros, o la inversa, cuando no tengan la caña necesaria, ellos internamente se rotarán la bandera.

—2.- La dirección y la atención de la emulación, estará dirigida desde la comisión a nivel de control, región y provincia.

—3.- Organizar los equipos de alza en colectivos, por chuchos, centros de acopios y centrales (tiro al basculador).

—4.- Seleccionar quincenalmente a nivel de central, región y provincia, los mejores colectivos de avanzada.

—5.- Seleccionar la mejor alzadora a nivel de central, región y provincia quincenalmente.

Los índices para la selección de los colectivos y el mejor equipo serán los siguientes:

—1.- Cumplir o sobrecumplir las normas que tienen establecidas.

—2.- Dar atención y mantenimiento a los equipos.

—3.- Cumplir las normas técnicas.

MOVIMIENTO DE AVANZADA EN EL EQUIPO DE ALZA

— REQUISITOS: —

—1.- Cumplir o sobrecumplir las normas en los distintos tipos de tiro.

—2.- Mantener una buena disciplina en el trabajo, cumpliendo el horario establecido y aprovechamiento al máximo de la jornada laboral.

—3.- Realizar su trabajo con la calidad requerida, logrando con ello, no botar caña en los campos, guardarrayas, caminos, etc.

—4.- No ausentarse del lugar donde está laborando sin previa autorización,

—5.- Tener y mantener una conducta social correcta, siendo respetuoso con sus compañeros y vecinos del lugar donde se encuentra laborando.

—6.- Trabajar por encima de la jornada normal las horas que se acuerden para impulsar y sobrecumplir las tareas de la zafra.

—7.- Tener una correcta actitud ante la defensa de la patria.

—8.- Darle mantenimiento y cuidado al equipo.

Los trabajadores que sean designados de avanzada en los equipos de alza, se denominarán Trabajadores de Avanzada de Alza.

La selección y evaluación del trabajador de avanzada debemos desarrollarla quincenalmente ajustándolo al chequeo de la emulación que debe efectuarse en la quincena.

Los chequeos de emulación partiendo de la base de lo colectivo e individual se deben realizar quincenalmente en cada central, región y provincia y elegir tantos compañeros que sean los mejores del colectivo y el mejor equipo a todos los niveles.

Aquellos equipos que resulten ser los mejores dentro del colectivo, de igual forma al mejor equipo a los distintos niveles se le entregará el gallardete para que ondee en el mismo.